

INICIO DE LA EMPRESA DE CONSTRUCCION DE REDES DE GAS NATURAL EN LA COOPERATIVA EL MAITEN LTDA.



En el año 2.000, y a la búsqueda de nuevos emprendimientos se hizo un estudio de mercado y al contar la Cooperativa con personal profesional capacitado para dicha tarea se decidió abrir el departamento de Redes de gas, para lo cual se adquirieron herramientas específicas para la tarea de construcción de redes de gas (Equipo para electrofusión, alineadores para los distintos diámetros de caño, posicionadores de válvulas de servicios para todos los diámetros de caño., cortadores circulares para caño de polietileno, tijeras corta tubo para caño de polietileno, etc.).

Se confecciono en los talleres de la Cooperativa todo tipo de carteleria específica para la tarea de construcción de Redes, como así también juegos de caballetes apoya caño, puentes de cruce de zanja y demás accesorios.

Se mandaron a fabricar 2 carros porta bobinas para rollos de caños de 50 y 63 mm., uno para bobina horizontal y otro vertical, además se adquirió un carro doble eje con carretel porta bobina para caño de hasta 90mm. y traslado de caño.



Se mandó a capacitar personal a la Empresa Uponsor Aldil a la ciudad de Bs. As. a los efectos de obtener las matriculas de electro fusionistas, contando la Empresa en este momento con 3 electro fusionistas matriculados.

Se destinaron de la flotas de vehículos de la Cooperativa 2 unidades y se adquirió una nueva específicamente para el Departamento de Gas, contando en estos momentos con una camioneta Toyota doble cabina, y dos camionetas Ranger doble cabina para el uso exclusivo de las tareas de gas, pudiendo disponer además con cualquiera de las demás unidades de la flota de vehículos de la Cooperativa en la medida de ser necesario.

Se tramitó y obtuvo la pertinente Licencia para la Construcción de Redes de Distribución de Gas.

Y fue así, que en Mayo de 2000 se realizó la primer obra, destinada a la alimentación de los grupos electrógenos de la Central Termoeléctrica El Maitén, con caño de 125 mm. Desde entonces La Cooperativa ha realizado obras en todos los diámetros de cañería desde 50 mm. hasta 250 mm., en toda la Comarca Andina del Paralelo 42 y diferentes localidades de la provincia del Chubut y Río Negro (San Carlos de Bariloche, El Bolsón, Las Golondrinas, Villa Turismo, Lago Puelo, El Hoyo, El Pedregoso, Epuyen, El Maitén, Bs.As.Chico, Ñorquinco, Cholila, El Blanco, Aldea Escolar, Esquel, Trevelín, Gobernador Costa, José de San Martín), donde se han realizado obras para las municipalidades de las distintas localidades de la Comarca Andina y particulares como así también distintas obras de Refuerzo de Cañería en grandes diámetros para la Empresa Camuzzi Gas del Sur (Refuerzo Esquel – Refuerzo Trevelín).

Desde sus comienzos el Departamento de Construcción de Redes de Gas Natural, lleva construidos en cañería de todos los diámetros mas de 900 Km. (Novecientos Kilómetros) de Red de Gas Natural aprobado y suministrando el servicio de gas natural a los distintos usuarios por parte de Camuzzi Gas del Sur S.A.

Con una capacidad operativa de 300 metros diarios de cañería enterrada, la Cooperativa ha construido redes en todo tipo de terreno, tanto en zona rural como zona urbana, con cama de arena o sin de acuerdo a la textura del terreno.

Se han realizado más de 150 cruces de arroyos con caño camisa y sin, de acuerdo a las dimensiones de los mismos y entre los que se cuenta el cruce del Río Quemquemtreu como uno de los más extensos y de mayor caudal realizado con caño camisa y soportes de cementos para asentamiento de caño.

Se han realizado además mas de 500 cruces de calle, entre calles urbanas y Rutas Provinciales y Nacionales asfaltadas, los cuales se han realizado de acuerdo a las disposiciones de Vialidad Provincial o Nacional con caño camisa, ánodos de descarga y venteos correspondientes.

Se han realizado más de 18.000 tomas de servicios con su correspondiente gabinete y llave de paso.